

gerichtet, indem an dem Fuß und dem Schienbein die Aus- und Gegenausdehnung gemacht wird. Auch hier soll der Patient einige Tage im Bett bleiben, damit der Knochen, weil er den ganzen Körper trägt, nicht wieder unter der Last ausweiche, und wegen der annoch geschwächten Sehnen von neuem verrenkt werde. Ferner soll er an den ersten Tagen ganz niedrige Schuhe tragen, damit auch durch die feste Zuschnürung derselben das Sprungbein nicht gedrückt werde.

### Das drey und zwanzigste Capitel.

Von der Verrenkung des Mittelfußes.

Die Knochen des Metatarsus können auf die nemliche Art verrenkt werden, wie die an der Mittelhand, und werden eben so behandelt. Nur muß hier die Ferse ebenfalls mit der Binde gefaßt werden, damit nicht bey der Umwicklung des Fußes das Sprungbein frey bleibe, ansonsten sich daselbst Materie festsetzen, und eine Vereiterung entstehen mögte.